

 Manuela GOUET
(dgs@bonnetable.fr)

 5 avril 2024

 11 documents

REVUE DE PRESSE DU 30 MARS AU 5 AVRIL 2024

1



Bonnetable - Motos, scooters, quads : Pierre lance son atelier de réparation de deux roues

L'Action Républicaine, vendredi 5 avril 2024

2



Bonnetable - La Bonn'Zik de retour cet été

L'Action Républicaine, vendredi 5 avril 2024

3



Bonnetable - Le musée Simca Passion rouvre

Quotidien Le Maine Libre, www.lemainelibre.fr, vendredi 5 avril 2024

4



Bonnetable - Le fleuriste Michel Freulon prend sa retraite

Quotidien Ouest-France, ouest-france.fr, jeudi 4 avril 2024

5



Bonnetable - La chasse aux œufs a fait des heureux

Quotidien Le Maine Libre, www.lemainelibre.fr, jeudi 4 avril 2024

6



Bonnetable - Explorer l'univers des fermes pédagogiques

Quotidien Le Maine Libre, www.lemainelibre.fr, mercredi 3 avril 2024

7



Bonnetable - Les donneurs de sang ont fait leur bilan

Quotidien Ouest-France, ouest-france.fr, mardi 2 avril 2024

8



Bonnetable - Théâtre : dernières chances de rire « L'Amour vache »

Quotidien Le Maine Libre, www.lemainelibre.fr, mardi 2 avril 2024

9



Bonnetable - « Un club jeune et des effectifs à la hausse »

Quotidien Le Maine Libre, www.lemainelibre.fr, mardi 2 avril 2024

10



Marolles-les-Braults - Le tourisme se porte bien dans le Maine Saosnois

Quotidien Ouest-France, ouest-france.fr, mardi 2 avril 2024

11



Bonnétable - Succès de la soirée cabaret mais sans ambassadrices

Quotidien Le Maine Libre, www.lemainelibre.fr, lundi 1 avril 2024

Bonnétable - Motos, scooters, quads : Pierre lance son atelier de réparation de deux roues

L'Action Républicaine, vendredi 5 avril 2024, 499 mots

Pierre Le Roux, 35 ans, a ouvert son atelier réparation et entretien de deux roues, à Bonnétable. Son épouse continue de tenir leur bar tabac, à Ballon-Saint-Mars.

Retour à sa passion. A son compte cette fois. Bonnétable compte, depuis un mois, un nouvel entrepreneur en la personne de Pierre Le Roux. A 35 ans, celui qui cogère avec son épouse Gwendoline, le bar tabac "Le Saint-Laurent", à Ballon Saint Mars, depuis cinq ans, a décidé de revenir à ses premiers amours, sa passion, la moto, en créant son atelier de réparation et entretien des deux-roues.

Mécanicien moto, son métier de base

"C'est mon métier de base, je suis mécanicien moto", lance-t-il depuis le garage de la maison familiale, au 60, rue de Rosay, désormais dédié à sa nouvelle activité. **"J'ai travaillé pour plusieurs concessions, que ce soit Yamaha, Honda, MBK puis Moto & Side, pendant douze ans, à La Ferté-Bernard."**

Pierre change alors du tout au tout et s'engage à l'armée. **"J'étais au RICM (Régiment d'infanterie chars de marine, ndlr) à Poitiers, et je n'ai pas obtenu ma mutation alors j'ai arrêté."**

Un bar-tabac, pour profiter des enfants

Avec son épouse, Gwendoline, alors aide-soignante, ils prennent un virage dans leurs carrières professionnelles respectives. **"On avait envie de travailler ensemble, et d'avoir plus de temps pour les enfants alors on a pris un bar-tabac. On habitait au-dessus alors on pouvait profiter des enfants."**

Cinq ans plus tard, l'envie de vivre de sa passion refait surface dans la tête de Pierre. **"Alors je me suis lancé. A la maison, au début, pour voir comment ça évolue. Et ça évolue très vite parce que j'ai déjà trois semaines de délais"**, sourit le trentenaire. Qui ne cache pas ses ambitions : **"L'idée, par la suite, c'est de prendre un réel magasin, en restant sur le secteur. On se plaît à Bonnétable."**

Développer l'activité

Son épouse, détentrice du permis moto elle aussi, pourrait alors le rejoindre dans l'aventure. **"Nous avons mis le bar en vente, pour développer cette nouvelle activité et passer à autre chose"**, livre Pierre. Qui ambitionne de proposer, par la suite, de l'achat-revente d'occasion, mais aussi du dépôt-vente, en plus de la vente d'huile et accessoires.

Même si, pour l'heure, sa principale activité demeure la réparation et l'entretien des motos, quads, et autres scooters de toutes marques, ou encore de la préparation pour circuit. **"Cela va de la simple révision à la remise en état, en passant par le démontage et la réfection du moteur ou encore le nettoyage du carburateur, le montage des pneumatiques, des fourches"**, liste Pierre Le Roux.

Mais toujours **"en prenant le temps. C'est ce que viennent chercher les gens chez moi d'ailleurs, ils ne veulent pas du service rapide"**.

Carine ROBINAULT



Pierre Le Roux, 35 ans, a installé son atelier de réparation de deux roues dans le garage familial, rue de Rosay, à Bonnétable. © Carine ROBINULT

Bonnétable - La Bonn'Zik de retour cet été

L'Action Républicaine, vendredi 5 avril 2024, 238 mots

A Bonnétable, si la pluie fait des siennes ces dernières semaines, il est un événement annonciateur de belles soirées estivales qui se prépare doucement en coulisses : le festival de La Bonn'Zik.

Un festival de plein air que le Collectif 110 de Sylvain Pasquier organise chaque année dans le parc du Château de la ville, chaque vendredi soir. L'an passé, sur un total de cinq soirées, ce sont 3 000 entrées qui ont été comptabilisées par les membres de l'association.

Yohan Launay en ouverture

Et qui a trouvé, dès la première édition, son public. La formule, qui permet à plusieurs associations de venir prêter main forte à la buvette et à la restauration, en échange d'une partie des bénéfices, fonctionne.

Pour ce qui est du cru 2024, il sera officiellement lancé le vendredi 28 juin. Et pour cette cinquième édition, cinq nouvelles dates sont inscrites au calendrier.

- Vendredi 28 juin : École de musique Maine Saosnois (Emdi) ; Yohann Launay
 - Vendredi 5 juillet : Robin Cavailles ; Maracujah
 - Vendredi 12 juillet : Susanoo ; fanfare Mouv'N Brass ; Rue de la soif
 - Vendredi 19 juillet : soirée en collaboration avec la communauté de communes Maine saosnois : programmation en cours
 - Vendredi 26 juillet : Grisby Band ; Bastringue General.
- C.R.



Le festival de la Bonn'Zik fera son grand retour le 28 juin, à Bonnétable, grâce au Collectif 110. © Carine ROBINAULT

Bonnétable - Le musée Simca Passion rouvre

Quotidien Le Maine Libre, www.lomainelibre.fr, vendredi 5 avril 2024, 436 mots

Samedi 13 avril, impasse Bel-Air à Bonnétable, les amateurs et passionnés d'auto vont pouvoir découvrir ou redécouvrir la rétrospective familiale dédiée à la légendaire marque Simca.

Le musée Simca Passion, fondé par la famille Lhuissier, rouvre ses portes le 13 avril pour une deuxième année consécutive, offrant ainsi aux passionnés d'automobile une nouvelle opportunité d'explorer l'univers de la marque Simca et découvrir de nombreuses voitures.

Nous sommes impatients de partager notre passion avec les visiteurs »

Florian Lhuissier

Passionné

La famille, dont la passion pour l'automobile et l'admiration pour la marque Simca est indéniable, invite les visiteurs à une célébration exceptionnelle de cette icône française qui célèbre cette année ses 90 ans d'existence.

« Dans cette exposition familiale, chaque voiture raconte une histoire, chaque modèle incarne une époque. Cette collection est un véritable trésor, offrant aux visiteurs une immersion dans l'évolution de la marque. Des lignes élégantes aux moteurs puissants, en passant par les anecdotes captivantes, l'expérience est empreinte de nostalgie et de découverte. Parmi les bijoux exposés, la Simca 8 de 1939 se démarque, offrant aux visiteurs une fenêtre ouverte sur les souvenirs d'une époque révolue. » explique avec passion, Florian, l'un des trois fils de la famille Lhuissier.

« Le succès de l'édition précédente et les réservations anticipées nous comblent de bonheur, nous sommes tous, père, mère, frères et femmes, impatients de partager notre passion avec les visiteurs. Cette nouvelle saison s'annonce pleine de promesses, et nous sommes fiers de travailler sans relâche pour proposer continuellement des nouveautés et des surprises. »

Un stand au salon Auto Moto Rétro au Mans

« L'année 2024 marque également une première pour notre association Simca Passion, aura le privilège de tenir un stand lors de la 13^e édition du salon Auto Moto Rétro au Mans, au centre des expositions du Mans, Hall C, du 6 au 7 avril. En collaboration avec André et Patrick Chassy de l'association RSS27, réputée pour leurs reproductions de stations-service des années 50 aux années 90. »

Pratique

À partir du 13 avril, le musée Simca passion ouvrira ses portes le 2^e et le 4^e week-end de chaque mois, sur les créneaux horaires : de 9 h à 11 h, de 13 h 30 à 15 h 30 et de 16 h 30 à 18 h. Les tarifs : adulte : 10 €, groupe (à partir de 15 personnes) : 8 €, enfants (de 6 à 14 ans) : 5 €, et l'entrée est gratuite pour les moins de 6 ans.

Pour réserver votre visite ou obtenir plus d'informations, contactez l'équipe par téléphone au : 06 88 89 56 10 ou 06 79 97 54 17, ou par mail à l'adresse suivante : simcapassion72@gmail.com.

Adresse du musée : Impasse Bel-Air, Les Noës, 72110 Bonnétable.



Nichée au cœur de la collection automobile familiale, Florian dévoile avec fierté la Simca 8 de 1939. © Le Maine Libre

Bonnétable - Le fleuriste Michel Freulon prend sa retraite

Quotidien Ouest-France, [ouest-france.fr](https://www.ouest-france.fr), jeudi 4 avril 2024, 119 mots

Qui ne connaît pas le fleuriste Michel Freulon et son magasin Capucine, situé au carrefour du Lion d'or ? Depuis plus d'une trentaine d'années à la tête de cet établissement, ayant pris la suite de Michel Lalande, Michel Freulon s'est fait un nom dans l'art floral et l'horticulture.

Michel a appris son métier au lycée agricole de Rouillon et a continué après son service militaire. Devenu spécialiste dans le domaine agricole et le jardinage, il prend désormais sa retraite.

« **Mon successeur Mathieu Gohaud est un connaisseur en la matière et devrait être lui aussi à la hauteur et disponible aux besoins des Bonnétabliens** », assure Michel Freulon.



Michel Freulon présente son successeur, Mathieu Gohaud. © Ouest-France

Bonnétable - La chasse aux œufs a fait des heureux

Quotidien Le Maine Libre, www.lemainelibre.fr, jeudi 4 avril 2024, 241 mots

Depuis plusieurs années, le comité des fêtes de Bonnétable organise gratuitement une chasse aux œufs à l'occasion de Pâques, dans le jardin public. Malgré une météo peu propice, une cinquantaine d'enfants accompagnés de leurs parents ont arpenté le parc à la recherche de jolis œufs peints. En échange, l'équipe du comité des fêtes donnait à chaque enfant un sachet de chocolats.

Pour Thalia, 7 ans, Taylor, 5 ans, et Elio, 2 ans, ainsi que leur maman Élodie, cet événement était très attendu. « C'était super, il y avait des œufs partout et ils étaient bien cachés », expliquent les enfants, les sacs bien remplis. Leur maman a aussi passé un très bon moment : « C'est tellement sympa de voir mes enfants chercher les œufs. C'est un super événement. Je félicite le comité des fêtes qui l'organise », dit-elle.

La tombola pour gagner des chocolats, en partie offerts par la boulangerie du Château, que le président remercie, a rencontré un beau succès.

« Nous remercions les familles venues participer à notre événement. La joie des enfants est une véritable satisfaction pour l'équipe. Nous renouvellerons cette manifestation l'an prochain avec, nous l'espérons, une météo plus clémente », conclut le président, Didier Vallée.

Prochain événement organisé par le comité des fêtes : le 28 avril, bric-à-brac au jardin public. Sans réservation, 1,50 € le mètre.



Les visages radieux des enfants témoignent de leur lors de la chasse aux œufs, organisée par le comité des fêtes de Bonnétable. © Le Maine Libre

Bonnétable - Explorer l'univers des fermes pédagogiques

Quotidien Le Maine Libre, www.lemainelibre.fr, mercredi 3 avril 2024, 312 mots

Fabienne Jouin et Vincent Arnaud, propriétaires des Vergers d'Aulaines à Bonnétable, ont ouvert leurs portes aux exploitants agricoles intéressés par l'idée de devenir, comme eux, Ferme pédagogique.

Fabienne et Vincent sont installés depuis 2003. Leur ferme, nichée au cœur de 5 hectares de vergers de pommes et de poiriers, compte une exploitation d'élevage de bovins allaitants, offre un environnement idéal pour explorer ce concept de ferme pédagogique, ouvert il y a maintenant un an.

Cet événement a été organisé en partenariat avec l'association Fermes Pédagogiques 72, dont les organisateurs de l'événement sont membres. « Elle soutient les agriculteurs intéressés par les activités pédagogiques sur leur ferme. » Accompagnés de Fabienne Ruel, éleveuse de vaches allaitantes avec son mari Mickaël à Saint-Mars-sous-Ballon et également investie dans ce domaine, ils ont présenté les principes et les valeurs de l'association, mettant en avant, les statuts agricoles, les conditions d'accueil et les engagements requis des agriculteurs accueillants.

Sensibiliser à leur métier

Pour répondre aux questions des participants, Clara et Maëlys, deux animatrices de l'association Fermes Pédagogiques 72 et membres du réseau CIVAM, étaient présentes pour partager leur expertise et leurs conseils.

« Pour cette première réunion, huit personnes étaient présentes, des exploitants agricoles venus de Montbizot, Saint-Corneille, Beaufay, La Flèche, ainsi qu'un porteur de projet. Tous étaient intéressés et curieux de développer au sein de leur exploitation une activité de sensibilisation à leur métier, » explique Fabienne.

« Lors de cette journée, nous avons commencé par une visite guidée de notre exploitation pour donner aux visiteurs un aperçu concret de ce qu'implique cette démarche, ensuite, nous avons échangé en détail sur les différentes étapes nécessaires pour devenir une ferme pédagogique. »

Cette journée chez Fabienne et Vincent a été une expérience enrichissante pour les participants, leur offrant un aperçu du potentiel et des conseils pratiques pour concrétiser leur projet.



Le projet de Ferme pédagogique intéresse de nombreux candidats. © Le Maine Libre

Bonnétable - Les donneurs de sang ont fait leur bilan

Quotidien Ouest-France, [ouest-france.fr](https://www.ouest-france.fr), mardi 2 avril 2024, 122 mots

La salle Saint-Sulpice était, vendredi, le cadre de l'assemblée générale des Donneurs de sang du secteur, avec une vingtaine de personnes.

C'est à la salle Mélusine que se déroulent régulièrement les dons. Cinq séances ont lieu dans l'année. En 2023, l'association était organisatrice de la journée mondiale des donneurs de sang. Elle avait pour but de renseigner le public.

Didier Teroissin, le président, a détaillé la répartition des dons, avec 46 % d'hommes et 54 % de femmes.

L'an passé, il y a eu 26 nouveaux donneurs, sur un total de 195 personnes.

L'association est affiliée à l'EFS (Établissement français du sang).

Daniel Van Meyel, président départemental, a rappelé qu'une journée rencontre des bénévoles aura lieu le 22 mai.

Bonnétable - Théâtre : dernières chances de rire « L'Amour vache »

Quotidien Le Maine Libre, www.lemainelibre.fr, mardi 2 avril 2024, 208 mots

Le rideau s'apprête à tomber sur la pièce de théâtre, « L'Amour vache », une comédie à succès interprétée par la troupe des Tréteaux de Malestable de Bonnétable.

Pour ceux qui n'ont pas encore eu la chance d'assister à une représentation de cette pièce pleine de quiproquos et de rires, il reste quatre occasions à ne pas manquer.

« Cette pièce, qui narre les péripéties de Jean-François, un agriculteur célibataire embarqué malgré lui dans l'émission, Cupidon à la Ferme », par sa mère désespérée, a su conquérir le cœur du public avec son humour décalé. Les rivalités entre les prétendantes, le soutien de l'ami d'enfance et les manigances du cameraman plongent les spectateurs dans des situations aussi hilarantes qu'inattendues, provoquant de nombreux éclats de rire. »

Quatre représentations

Les dernières représentations auront lieu le 7 avril à 15 h à Neufchâtel-en-Saosnois, le 13 avril à 15 h et à 21 h à Bonnétable, et enfin, la dernière le 14 avril à 15 h à Bonnétable.

Pratique

Pour réserver vos places, contactez le 06 83 87 60 63. Tarifs, 8 € pour les adultes et 5 € pour les enfants jusqu'à 12 ans. Retrouvez le programme complet sur Facebook : Les Tréteaux de Malestable.



La magie du théâtre opère lors de chaque représentation portée par la troupe des Tréteaux de Malestable. © Le Maine Libre

Bonnétable - « Un club jeune et des effectifs à la hausse »

Quotidien Le Maine Libre, www.lemainelibre.fr, mardi 2 avril 2024, 344 mots

L'association omnisports de la Patriote de Bonnétable, qui compte 967 licenciés, a tenu son assemblée générale.

Le président, Stéphane Moriceau, a ouvert l'assemblée en soulignant la croissance remarquable de l'association.

« Avec 967 licenciés au total, dont 515 de moins de 18 ans, l'association témoigne d'une vitalité sportive impressionnante, l'augmentation des adhérents provenant de communes avoisinantes souligne l'attrait pour l'association » précise le président.

Sur le plan financier, David Leguillon, trésorier, rassure l'assemblée en déclarant que « malgré quelques déficits ponctuels, aucune section ne se trouve en difficulté financière. »

Des discussions ont également eu lieu avec les élus concernant l'amélioration des infrastructures avec l'installation d'un niveau système d'accès par badge. En ce qui concerne le complexe sportif Nona-Debonne, « une réflexion est en cours pour refaire complètement l'infrastructure existante, dans un premier temps la réalisation d'un terrain synthétique avec piste d'athlétisme pour en 2025, puis la réhabilitation totale des vestiaires et des locaux de rangement suivra en 2026 » précise Marie-Laure Pléver, maire de la commune.

Recrutement d'Hugo Jahier, en formation pour devenir éducateur sportif.

Les événements à venir

La commune de Bonnétable a reçu le label Terre de Jeux 2024, témoignant de son engagement en faveur du sport.

Événements à venir, « le passage du Région Pays de la Loire Tour en cyclisme, le 5 avril, la Fête du tennis le 13 mai, la première édition du tournoi de foot féminin le 25 mai, le bric-à-brac le 26 mai, les festivités des 30 ans du club de handball le 1^{er} juin, l'initiation et la démonstration de la section karaté également le 1^{er} juin, le Nog'en Trail le 21 juillet, et en septembre, la randonnée cycliste pour célébrer les 40 ans de la section. »

À savoir

Effectifs par section : Football 352. Tennis 125. Athlétisme 74. Tennis de table 74. Rugby 66. Handball 65. Judo 56. Cyclisme 53. Karaté 32. Cyclotourisme 20. Billard 17.

Le bureau

Président : Stéphane Moriceau (rugby), vice-présidents, Gwenaël Cordier (athlétisme) et Raymond Bellencontre (handball), secrétaire, Alain Blondel (judo) et David Leguillon (handball) trésorier.



Le bureau de l'association omnisports qui compte 967 licenciés dont 515 qui ont moins de 18 ans. © Le Maine Libre

Marolles-les-Braults - Le tourisme se porte bien dans le Maine Saosnois

Quotidien Ouest-France, ouest-france.fr, mardi 2 avril 2024, 436 mots

Lors de l'assemblée générale de l'office de tourisme Maine Saosnois, les professionnels ont fait le bilan de l'année 2023 et présenté les projets pour 2024.

« Nos activités d'accueil et de conseil se développent toujours », annonce Yvette Sourdille, présidente de l'office de tourisme Maine Saosnois (OTMS), lors de l'assemblée générale, lundi dernier.

En 2023, l'OTMS a comptabilisé 5 300 contacts. Un chiffre en progression de 10 % par rapport à 2022. « Le visiteur est multiforme, mais il recherche le contact humain. Soit pour vérifier ses informations ou pour recueillir des appréciations. Il recherche une relation personnalisée et pour les conseillers en séjour, il s'agit de satisfaire sa demande avec le sourire, de la bienveillance et de la compétence », poursuit Yvette Sourdille. « Ce flux est augmenté par la fréquentation des expositions, qui ont drainé plus de 1 500 personnes, par les acheteurs de nos produits locaux en boutiques et par l'activité billetterie. » »

Les animations de 2023 seront reconduites

Depuis plusieurs années, l'OTMS élabore un programme d'animations variées, accessibles tout au long de l'année au plus grand nombre, en s'appuyant sur des événements nationaux, régionaux ou départementaux. L'OTMS a ainsi proposé entre autres : le festival Tout feu, tout flamme, les Journées nationales de géologie, la biennale départementale de patrimoine et de culture, *Racontez-moi la Terre* avec le Parc naturel régional Normandie-Maine, les Journées du patrimoine de pays et des moulins, les Journées européennes du patrimoine, et *Visitez nos entreprises en Pays de la Loire*. « **La qualité de ces animations est due à la collaboration de partenaires tels que l'Office national des forêts, la Société mycologique de la Sarthe, le Parc naturel régional Normandie-Maine, le CENS, Cinémamers, les Marcheurs du Saosnois, mais aussi grâce à des personnes-ressources, qui donnent de leur temps et partagent leurs connaissances** », se félicitent les professionnels. Un calendrier similaire est en cours d'élaboration.

Le catalogue 2024 Sarthe Tourisme comprend plusieurs propositions de découverte du territoire du Maine Saosnois pour des groupes, dont la visite guidée de la ville de Mamers, avec une dégustation de rillettes et de cidre. « À ce jour, nous avons une dizaine d'options de dates dont quatre confirmées. Ce sont des groupes qui viennent du Nord, de la Belgique et de la région parisienne », se réjouit Brigitte Hérisson, directrice de l'office de tourisme.

Par ailleurs, treize expositions de peinture à Mamers, Bonnétable et Marolles-les-Braults jalonnent l'année. Le magazine *Oser Maine Saosnois* a été réalisé en 4 000 exemplaires, pour un coût de 3 471 €.

Contact : tél. 02 43 97 60 63 ou www.tourisme-maine-saosnois.com



Les rapports d'activité et budget réalisés ont été adoptés à l'unanimité lors de l'assemblée générale de l'office de tourisme Maine Saosnois. © Office de tourisme Maine-Saosnois

Bonnétable - Succès de la soirée cabaret mais sans ambassadrices

Quotidien Le Maine Libre, www.lemainelibre.fr, lundi 1 avril 2024, 197 mots

Samedi 23 mars, le comité des fêtes de Bonnétable a orchestré une soirée cabaret qui a enchanté l'ensemble des participants. Environ 200 personnes se sont réunies pour l'événement apprécié côté repas et côté spectacle. La compagnie Cénomane de La Milesse a assuré le divertissement, captivant l'auditoire grâce à un répertoire de chansons françaises. L'occasion également de saluer les commerçants pour leur soutien, notamment à travers leurs dons pour les ambassadrices de Bonnétable de l'année précédente.

Didier Vallée, président, a aussi exprimé sa gratitude envers son équipe dévouée et les bénévoles, soulignant leur implication sans faille. Tandis que le jeune Nolaan, 12 ans, surnommé affectueusement « La Mascotte », a été chaleureusement félicité pour son engagement précoce dans le monde associatif, aux côtés de ses parents membres actifs du comité.

L'absence de l'élection des ambassadrices du canton, par manque de candidates, a été regrettée par le président, qui a toutefois exprimé son optimisme pour l'année à venir, espérant voir émerger de nouvelles volontaires fières de représenter leur communauté.



Nolaan partage un moment de fierté aux côtés du président du comité des fêtes et des ex-ambassadrices, symbolisant un engagement précoce et le dynamisme de la jeunesse. © Le Maine Libre